



Les élèves de sixième s'initient aux hiéroglyphes

publié le 23/03/2023

Les élèves de sixième ont participé à un concours d'écriture sacrée. Partez à la découverte de ce projet en ouvrant le fichier joint...

Un grand bravo à tous les élèves et à leurs enseignants pour ce beau projet.

L'équipe de direction

Document joint

 [article_sixiemes_hieroglyphes-2](#) (PDF de 403.7 ko)



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**